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ATA 009/14 
                       Aos trinta e um dias do mês de março do ano de dois mil e quatorze, às 
dezoito horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a nona SESSÃO ORDINÁRIA, 
da segunda Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores 
de Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Nercio da Silva Ambos e 
os Vereadores: Diogo da Rocha Vaz, Elomar Rocha Kologeski, Ilo Wildfaier Lombardi, 
Laureni Garcia Pagini, Marcos Cesar Garcia, Osmar Silveira de Souza, Rodrigo 
Semensatto de Lima e Tiago Pacheco Govoni. Estavam presentes ainda, assessorando os 
vereadores, os servidores: Cesar Carvalho Ambrosio, Ionice da Silva Cegaspini, Norberto 
Fontana Ferri e Solange Semensatto Amengual. Havendo quórum, o Presidente Nercio, 
invocando a proteção de Deus, declarou aberta a sessão. A ATA 008/14, previamente 
disponibilizada aos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. Após passou à 
leitura das correspondências RECEBIDAS DO EXECUTIVO: Of. PGM n° 013/2014- 
Enviando Projeto de Lei 012/2014; Of. PGM 016/2014- Enviando Projeto de Lei n° 
014/2014; Of. N° 031/2014- Resposta ao Of. 010/2014; Of. n° 032/2014- Resposta ao Of. 
011/14; Of. 033/2014- Resposta ao Of. 012/14; Of. 034/14- Resposta ao Of. 013/14. 
RECEBIDAS DE TERCEIROS- Of. 124/2014, PJE- Solicitando informação; Of. PR/RS n° 
1286/2014- Requisitando que informe sobre a existência de programação para realização 
de audiência públicas para o ano de 2014; Of. n° 021/2014, Circunscrição Eleitoral do Rio 
Grande do Sul- Solicitando espaço físico. EXPEDIDAS AO EXECUTIVO- Of. N° 013/14-
Enviando proposições aprovadas em sessão passada; Of. Leg. Nº 008/14 AO N° 013/14- 
Enviando projetos aprovado na sessão passada. No período do GRANDE EXPEDIENTE, 
os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. VEREADOR 
DIOGO- Abriu mão. Usou a tribuna: VEREADOR ELOMAR- Saudou o Presidente, 
Vereadores e os demais presentes. Parabenizou os organizadores da Festa da Capela 
Santa Terezinha, na Zona dos Pachecos, na qual se fez presente. Deixou seus parabéns à 
Diretora Raquel pelo evento alusivo ao Dia Internacional da Mulher, parabenizando a ela, 
professores e servidores. Referiu que estavam presentes no referido encontro ele e os 
vereadores Tiago, Laureni, Vice-Prefeito Gilmar e as pessoas da comunidade, Destacou 
que a referida escola é muito organizada em todas as áreas, é uma escola padrão do 
Município, isso é sinal de que há pessoas trabalhando, que são de alta competência em 
suas funções. Deixou um pedido ao Executivo, lembrando que há poucos dias fez uma 
solicitação na Casa de melhorias nas estradas da Água Fria, na região que passa o 
transporte escolar, expondo que o Vereador Marcos também fez uma indicação nesse 
sentido, de um trecho da estrada. Destacou que sabe que estão patrolando. Referiu que 
depois da reunião que foi feita com o Prefeito e Vice-Prefeito houve um avanço, julga que a 
reunião foi muito proveitosa, com empenho nas estradas, relativo à situação atual dessa 
dificuldade que tanto se fala. Contudo,  se pôde ver que, nos últimos dias, o Executivo se 
conscientizou da necessidade e da situação de extrema decadência que as estradas estão. 
Declarou que houve um avanço, tem que reconhecer que foi importante. Todavia, estava 
solicitando  ao Executivo que fizesse, o mais breve possível, as estradas da Água Fria, 
aquela região que tem o transporte escolar que sabe que está chegando atrasado na 
escola e quem está sofrendo as consequências são os alunos, professores; visto que 
desalinha o trabalho deles, pois os alunos não chegam na hora da aula e terminam se 
atrasando. Julga que o motorista não pode andar mais rápido, posto que as estradas estão 
em situação muito precária, o que acabaria estragando o transporte. Outro ponto seria o 
fato de que estariam colocando em risco os alunos. Colocou algo que era de extrema 
necessidade, uma vez que, na semana anterior, houve um leve acidente com dois ônibus, 
um da Prefeitura e outro do transporte terceirizado que se chocaram e por sorte não foi um 
acidente grave. Todavia, terminou soltando estilhaços de vidro em cima dos crianças, no 
entanto, poderia ter sido um acidente grave. Afirmou que não houve ninguém ferido, mas é 
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um alerta, porque as estradas não estão em condições, nas curvas, por vezes, não se tem 
visão, muitas vezes, não tem como ultrapassar e terminam se chocando. Ressaltou o alerta 
para o Executivo tomar as providências o mais breve possível naquela região, como 
também em todas as estradas que os vereadores têm solicitado em todos os cantos do 
Município. Usou a tribuna: VEREADORA LAURENI- Saudou o Presidente, Vereadores e 
os demais presentes. Pediu à Câmara que enviasse um ofício de felicitações em seu nome 
e dos vereadores que quisessem, a uma pessoa muito querida sua, Senhor Porfírio Rocha 
da Silva, por mais um ano de vida que ocorreu no dia anterior, completando oitenta e seis 
anos. Pediu que fosse enviado um ofício de pesar à família Mileski Gimenes pela perda da 
Senhora Lúcia na semana que passou. Deixou dito que quem quisesse participar do ofício 
ficaria em aberto. Deixou os parabéns à Escola Doutor Otelo Rosa, referindo que 
compareceu ao evento proporcionado pela escola no presente dia. Considera que é um 
momento que marca muito aquela comunidade. Parabenizou a Diretora Raquel e sua 
equipe, pois somente uma pessoa não faria o que foi feito nesse evento. Explanou que 
houve oficinas com a equipe do Centro de Referência da Assistência Social (CRAS) que se 
fez presente, quando havia oficinas de decoração em vidros, com EVA; oficina de fuxicos e 
também houve a confraternização naquela localidade. Relatou que muitas mulheres se 
fizeram presentes, ficou até o final, quando o Prefeito Rui e a Secretária de Educação 
também se fizeram presentes, o Vice-Prefeito foi pela manhã. Considera que aquela 
comunidade está de parabéns, compareceram pessoas participantes, sendo um grande 
número de mulheres. Na ocasião houve distribuição de brindes, almoço por preço de custo 
e uma rifa para cobrir os custos. A comunidade estava de parabéns e julgava que esse tipo 
de evento deveria acontecer em mais localidades. Em COMUNICAÇÕES, os vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna: 
VEREADOR OSMAR- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes.  Desejou 
a todos que fossem bem-vindos para assistir os trabalhos que procura realizar do melhor 
modo na Casa, de maneira coletiva e que o fato pudesse repercutir no meio comunitário, 
nos interesses do Município. Parabenizou a comissão organizadora da festa da Região dos 
Pachecos, na pessoa do Presidente Luiz Carlos da Silva, festeiro Jair da Silva, pois mais 
uma vez a comunidade daquela região mostrou seu desempenho e diria nos seus atos 
públicos. Colocou que o que aquela comunidade faz ali é algo de causar inveja. Referiu 
que a comunidade tem união, desempenho, sempre tentando atrair pessoas para se 
fazerem presentes e proporcionar sempre um melhor desempenho àquela comunidade. 
Deixou seus parabéns, desejando que aquela comunidade fosse abençoada por Santa 
Terezinha e que continuasse da forma que iniciaram e que vem a cada ano 
desempenhando seus trabalhos de uma melhor forma. Lamentou o grave acidente ocorrido 
no dia anterior na Estrada da Produção, próximo ao Cerro dos Cabritos, quando houve uma 
vítima fatal e parecia que havia duas pessoas em uma situação de saúde bastante difícil. 
Deixou um alerta reforçando uma mensagem aos motoristas, que a bebida não casa com a 
direção. Expôs que as garrafas devem estar longe da direção, pois é preciso cada um fazer 
a sua parte para que não continue de uma maneira mais intensa, acontecendo acidentes e 
mais acidentes e dando a causa como consumo de álcool ou drogas. Comentou que as 
pessoas estão pagando com a vida, deixando as famílias em estado de choque, 
entristecidas. Relatou que no presente dia encontrou um casal que tinha um filho com três 
anos incompletos que estava no acidente e talvez não tenha sofrido ferimentos graves, ou 
até a morte, porque o avô não soltou ele do seu colo na hora do acidente. Explanou que 
não só a família estava enlutada, lamentando esse triste acontecimento, mas as pessoas 
que o conheciam e que eram seus amigos. Discorreu que ao natural não se evita tudo e 
não se consegue tudo, é preciso que se faça a sua parte. Pediu aos moristas que também 
fizessem a sua parte em defesa da própria vida, da sua família, dos seus companheiros de 
viagem e daqueles que vão ao encontro. Frisou que hoje, da maneira caótica em que se 
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encontra o trânsito nas estradas, é preciso se preocupar mais com o próximo do que 
consigo mesmo. Declarou que, muitas vezes, é necessário fazer manobras forçadas, sair 
para o acostamento, ou, às vezes, até para fora dos asfalto a fim de evitar uma grande 
tragédia. Deixou essa mensagem para que as pessoas criassem consciência,  para que 
não ocorresse com mais frequência o que vem acontecendo. Declarou que lamentava 
profundamente, pois sofre na pele quando houve falar dessas coisas e lamentava pelas 
famílias que estão enfrentando o problema. Usou a tribuna: VEREADOR RODRIGO- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou a festa que ocorreu 
na Capela Santa Terezinha, desculpando-se porque não pôde se fazer presente, porém 
sabia que alguns vereadores representaram a Casa. Parabenizou o evento de vaca 
mecânica ocorrido no Aful, havia muitas pessoas, estava excelente. Parabenizou Diego 
Pagini pela formatura ocorrida no sábado em Canoas, quando se fez presente. 
Parabenizou seu irmão Dadai pela passagem do aniversário. Colocou que, infelizmente, 
tem que se falar dos momentos ruins do Município, pediu à Vereadora Laureni que ele 
também fizesse parte do ofício à família Gimenes. Pediu um ofício de pesar em seu nome à 
família Duarte, pelo falecimento de Teófilo, colocando que se algum vereador quisesse 
participar do oficio também poderia. Explanou que desde que entrou na Casa vem falando 
sobre a questão do lixo na cidade. Referiu que fica muita feio para as pessoas do interior 
chegarem cedo, pois há lixo espalhado em todas as entradas. Relatou que na semana que 
passou, na terça ou quarta-feira, recebeu uma ligação perguntando se ele não tinha visto 
nada diferente na frente do posto de saúde e respondeu que não. Diante disso a pessoa 
disse que o Vereador deveria estar com o nariz entupido, se havia passado naquela rua e 
não havia sentido o mau cheiro. Respondeu que realmente estava com o nariz entupido, 
bem gripado, mas iria ver. Quando chegou em frente ao posto de saúde se deparou com 
uma situação caótica,  havia um punhado de lixo bem na frente do posto de saúde vertendo 
fezes do muro do posto e não era pouca coisa. Inclusive, ainda estava da mesma maneira. 
Relatou que foi ao Prefeito, lhe questionou, porém ele lhe respondeu que não sabia o que 
estava acontecendo ali, só que isso foi na terça-feira, já era segunda-feira e no dia seguinte 
seria terça-feira novamente, e até o momento nada tinha sido resolvido. Comentou que era 
triste mesmo, não sabia se algum vereador tinha passado em frente ao posto de saúde e 
visto, mas era lamentável, sobretudo, por ser na frente do posto de saúde. Pois é uma 
lugar para tratar as doenças, mas acredita que estejam aumentando as doenças, pois 
aquilo não é normal. Contudo, fez um pedido, esperava que o Executivo olhasse e tomasse 
providências o quanto antes. Explanou que muito já havia sido falado sobre a Brigada 
Militar, muito defenderam. Todavia, na presente semana, se deparou com uma situação da 
Brigada que lhe entristeceu. Expôs que já precisou pessoalmente da Brigada, ligou para 
esta dar uma batida em um armazém, visto que havia pessoas armadas. Porém, eles lhe 
disseram que não tinha como ir, que só tinha um brigadiano e concorda que um brigadiano 
sozinho não tem como trabalhar. Relatou que já viu muitos prevalecimentos da Brigada do 
Barão antigamente e, ultimamente, tem visto também. Referiu que pediram mais segurança 
no Município, e houve uma pessoa trabalhadora que veio ao correio e perdeu sua moto. 
Concorda que os guris, às vezes, estrapolam. Porém, Ronaldinho, por exemplo, é um guri 
trabalhador, duvida que alguém dissesse que não. Foi coisa de guri, fez umas besteirinhas 
na rua com a moto e guincharam-na, encheram-lhe de multas, prevaleceram-se do guri e 
de outros que também já viu. Porém, quando se pede para a Brigada resolver um 
problema, eles não podem ir. Relatou que na presente semana prenderam um cidadão 
trabahador, conhecido de todos, bateram nele como se fosse vagabundo, algemaram, 
atiraram atrás do banco, primeiro atiraram algemado contra uma cerca para passar, pior do 
que o que se faz com o gado que não é manso. Puseram na viatura, levaram preso, e não 
diria que ele estava fazendo algo certo, mas também não era errado; pois de acordo com o 
que soube ele estava caçando. Declarou que sabe que é errado. Podiam ter prendido, está 
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errado, mas não se prevalecer de um cidadão que todos os brigadianos do Município 
conhecem e ainda o deixaram empenhado. Destacou que estava decepcionado com a 
Brigada do Município. Julga que o comandante tem que tomar providências. Usou a 
tribuna: VEREADOR TIAGO- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. 
Parabenizou o rodeio de vaca mecânica ocorrido na propriedade do Vereador Nercio, havia 
um grande público, quando se fez presente. Pediu desculpas por não ter participado da 
festa da Capela Santa Terezinha na Zona dos Pachecos, devido a sua  ida a um 
aniversário. Convidou para o rodeio no próximo final de semana, dias 04,05 e 06 de abril na 
Fazenda São José. Parabenizou a equipe da Escola Doutor Otelo Rosa, em nome da 
Diretora Raquel e toda a equipe de professores e merendeiras, pelo trabalho que 
realizaram no presente dia, como oficinas de maquiagem, pintura, parabenizando pela 
organização da escola, que está bem estruturada, bem organizada. Comentou que na 
primeira gestão do Ex-Prefeito Odone, quando ele fechou uma escola próxima à Invernada 
dos Abreus, houve críticas até de vereadores daquela época, porém se sabe hoje que é 
pela melhoria. Não adianta haver muitos colégios e não se ter uma estrutura adequada. 
Entretanto, percebe que essa escola está bem estruturada, há lugar para os alunos 
jogarem futebol, uma peça para as mães fazerem seus trabalhos quando têm esses dias 
de oficina. Diante disso, percebe que foi para uma melhoria. Considera que no momento 
em que ele tomou essa atitude foi firme, fechou as outras escolas e ampliou aquela, 
mantendo o quadro de funcionários. Em seguida, passou-se à ORDEM DO DIA, quando 
foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes proposições: 
INDICAÇÃO Nº 021/14 DO VEREADOR RODRIGO- que seja procedida, com urgência, a 
construção de fossa no Posto de Saúde da Sede. Justificativa: É inadmissível o mau cheiro 
e o lixo em frente ao posto de saúde, visto que o posto deveria ser um dos lugares mais 
limpos da cidade. Enfatizo que, precisamos prevenir as doenças, e não criá-las para depois 
tratá-las. Seguem fotos em anexo. INDICAÇÃO 022/14 DO VEREADOR TIAGO- propõe 
ao Executivo Municipal reiteração da indicação 015/14 do Vereador Tiago- que seja 
estudada a possibilidade de aquisição de terreno na divisa da Escola Municipal de Ensino 
Fundamental D. Pedro II. Justificativa: a escola citada possui, atualmente, um pátio com 
pequena área disponível, haja vista a construção recente de uma excelente quadra no 
local. A referida escola necessita também de uma estrutura que disponha de maior espaço 
físico. Cabe manifestar que, com a compra do terreno em tese, o número de salas de aula 
existentes poderia ser ampliado, podendo assim suprir a demanda e proporcionar melhores 
acomodações aos alunos. Aprovada por unanimidade no dia 11 de março de 2013. 
INDICAÇÃO 023/14 DO VEREADOR ELOMAR- que seja procedida, com urgência, 
colocação de placas indicativas de velocidade máxima, bem como de atenção à saída de 
veículos pesados na Rua Bento Gonçalves, esquina com a Rua Conde de Porto Alegre. 
Justificativa: No local citado existe um eminente risco de acidentes devido a se tratar de 
uma rua íngreme em esquina de saída constante de veículos pesados e lentos. Como por 
exemplo, ônibus, que corre um grande perigo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 042/14 DO 
VEREADOR RODRIGO- que seja providenciado, com urgência, limpeza do cemitério da 
Sede. Justificativa: Aproxima-se a Semana Santa, quando muitos familiares vêm visitar 
seus entes falecidos. Julgo que seria de suma importância a limpeza do cemitério, que, 
atualmente, está tomado pelo brejo. PEDIDO DE PROVIDÊNCIA 043/14 DO VEREADOR 
ELOMAR- que seja providenciado, com urgência, acesso que dê condições de 
trafegabilidade a veículos e pedestres à residência do Sr. Adroaldo Lanzarini, localizada 
próxima à Estrada da Produção. Justificativa: Faço a presente solicitação em vista de o 
referido acesso estar, atualmente, precário para chegar à residência da família do Sr. 
Adroaldo, sendo que este enfrenta problemas de saúde. PEDIDO DE INFORMAÇÃO 
006/14 DO VEREADOR ELOMAR- Mapa atualizado do Município de Barão do Triunfo, 
com documentação comprobatória, contendo suas delimitações, localização das divisas, 
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com as respectivas coordenadas geográficas; Lei Estadual de criação do Município. 
Justificativa: Devido ao conhecimento que se tem das divisas territoriais, é visível que se 
necessita uma comprovação documental para questionar qualquer assunto referente às 
limitações de Barão do Triunfo com os municípios vizinhos. Esta informação colocaria fim a 
qualquer dúvida relativa às divisas oficiais do Município de Barão do Triunfo. Foi ainda 
discutido, votado e aprovado por unanimidade: PROJETO DE LEI N° 013/2014- Autoriza 
realizar despesa que indica e dá outras providências (RODEIO). Após, passou-se ao 
espaço dos LÍDERES DE BANCADA, quando foram convidados a fazer uso da palavra: 
VEREADOR DIOGO, Líder do PSDB- Saudou o Presidente, Vereadores e os demais 
presentes. Parabenizou Aful pela realização do belíssimo rodeio de vaca mecânica no final 
de semana na propriedade do Vereador Nercio, porém, não pôde se fazer presente, 
todavia, tinha certeza que havia sido um sucesso. Parabenizou as soberanas eleitas no 
baile na sexta-feira, relativa à próxima edição da Festa do Agricultor, tinha certeza que foi 
um desfile bastante justo e as soberanas iriam representar a festa à altura. Desejou boa 
noite a todos e um bom retorno às suas casas. VEREADOR MARCOS, Líder do PP- 
Saudou o Presidente, Vereadores e os demais presentes. Parabenizou a Diretora Raquel 
pela grande iniciativa que teve na Escola Otelo Rosa, pedindo desculpas por não ter podido 
se fazer presente, pois a data foi alterada e no presente dia já tinha compromisso marcado. 
Parabenizou os organizadores da festa da Capela Santa Terezinha que estava muito 
animada e organizada, desejando que conseguissem fazer festas cada vez melhores 
naquele lugar. Deixou os parabéns à Secretaria de Desporto, Turismo e Lazer, que realizou 
o belo evento da Escolha da Rainha do Município. Colocou que na pessoa da Rainha Ingrid 
queria cumprimentar as princesas e as demais que participaram. Comentou que pode ver 
no andamento das obras na presente semana um grande progresso na arrumação das 
estradas. Expôs que os vereadores sempre comentam que as estradas estão atiradas, 
abandonadas, muitas vezes dão nome de estradas, de valo, de sanga, de buraco. Porém 
agora a maioria das estradas está boa, alguns acessos a residências ainda estão por fazer. 
Todavia, ele é sabedor que a Secretaria de Obras está trabalhando, conforme o que o 
tempo permite. Agradeceu às enfermeiras, visto que no presente dia teve que utilizá-lo para 
um colega e o atendimento foi muito bom, foram muito atenciosos, agradecendo a todas as 
enfermeiras, foram muito prestativas. Expôs que o Doutor Frederico também foi ágil no 
atendimento. Destacou que é isso que deseja, que as coisas sempre melhorem, para, 
quem sabe uma vez reclamar, mas na segunda vez agradecer. Julga que não adianta só 
criticar, é preciso tentar ajudar, pois o Município não é de quem está administrando hoje, 
mas é de todos. Talvez, um dos que estão ali, como vereador, reclamando, pode ser o 
Prefeito e, de repente, terá que escutar reclamações dos vereadores que estarão ali. 
Considera que é melhor tentar resolver, mas sem muita conversa, nem fazer muita 
propaganda de si próprio, mas que haja progresso para o Município. VEREADOR OSMAR, 
Líder do PTB- Tornou a saudar as pessoas presentes. Parabenizou a Diretora Raquel pela 
criatividade que teve em realizar o ainda pequeno evento que organizou na Escola Doutor 
Otelo Rosa, proporcionando à classe mulher a ir ao encontro do seu grande valor, espaço, 
que sempre teve e que não era reconhecido. Expôs que sempre diz que só faltava 
reconhecimento, posto que a única diferença que a mulher tem do homem é o sexo. Porém 
ela pode ser até muito mais criativa trazendo, muitas vezes, maiores resultados do que 
alguns homens ou de que muitos homens, e só faltava ser decretado a nível mundial que 
ela tivesse esses plenos direitos e que não estavam sendo reconhecidos. Deixou dito à 
Dalvana que em breve estaria atuando na Casa como servidora. Declarou que estava 
otimista que em breve ela estaria ali fazendo um grande trabalho e que pudesse 
proporcionar a todos os que atuam na Casa um grande trabalho independente de partido, 
de cor e podia ter certeza que seria bem-vinda; pois toda a Casa estava informada do seu 
grande profissionalismo. Ressaltou que e é desse tipo de profissional que precisam na 
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Casa e tinha certeza que iria corresponder. VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB- 
Tornou a saudar as pessoas presentes. Parabenizou as soberanas da festa e todas as 
outras moças que participaram, referindo que não pôde se fazer presente, porém sabe que 
foi um excelente evento. Pediu desculpas à Diretora Raquel visto que não pôde se fazer 
presente no Encontro Alusivo ao Dia da Mulher, todavia, deixou-lhe os parabéns. Deixou 
dito ao Presidente que, se fosse possível, gostaria de participar do Seminário de Políticas 
Públicas Municipais em Porto Alegre dias 08,09,10, e 11 de abril. Deixou um grande abraço 
e boa noite Pmdbista a todos os presentes e um bom retorno às suas casas. Solicitou um 
minuto e lhe foi concedido: VEREADOR ILO, PMDB- Tornou a saudar as pessoas 
presentes. Pediu que fosse incluído no ofício de pesar de sua vizinha que faleceu, Senhora 
Lúcia Mileski Gimenes, deixando suas condolências à família pela perda. Pediu desculpas 
à família por não ter se feito presente nem no velório nem no enterro, visto que não se 
encontrava no Município. Parabenizou Rafael pelo grande rodeio de vaca mecânica que 
ocorreu na Linha Dona Amália, na propriedade do Vereador Nercio, esteve presente, foi um 
evento de grande porte. Usou a palavra: PRESIDENTE NERCIO- Tornou a saudar as 
pessoas presentes. Parabenizou o Secretário de Desporto, Turismo e Lazer, Leandro, pela 
organização do baile de escolha da Festa do Agricultor que ocorreu na sexta-feira, quando 
se fez presente, estava excelente. Parabenizou as onze meninas que desfilaram. Deixou-
lhes dito que apesar de terem sido apenas três as contempladas, o que vale é a 
participação. Agradeceu a presença dos jurados que fizeram parte da mesa: Senhor 
Urbano, Secretário do Deputado Marcelo Morais; Senhor Marcus Vinicius; Bárbara, 
Assessora do Deputado Gilmar Sossela; o Assessor de Juliana Brizola; e a funcionária do 
Banrisul. Pediu desculpas à Diretora Raquel, pois quando estava pronto para ir ao evento 
que ela organizou na Escola Doutor Otelo Rosa, lhe aconteceu um imprevisto. Porém, sabe 
que estava bem organizado e por este motivo parabenizava-a por essa iniciativa, pois a 
comunidade só elogia o seu trabalho. Pediu desculpas à comissão organizadora da Festa 
da Capela Santa Terezinha, pois teve que ajudar na organização do evento que ocorreu na 
cancha de rodeio de seu filho e não pôde se fazer presente. Lembrou que nos dias 03 e 24 
de abril teriam a vinda do Cartório Eleitoral à Casa Legislativa. Colocou que queria fazer 
parte do ofício de pesar à família Duarte. Convidou a comunidade para participar, no final 
de semana, de Rodeio Crioulo na fazenda do falecido Armim, com organização do Patrão 
do CTG, Senhor Vica. Agradeceu ao Prefeito pelo repasse que foi feito para esse evento. 
Comentou a respeito da denúncia do Vereador Rodrigo, julgou muito preocupante, também 
confessa que há dias que passa muitas vezes por ali e não havia percebido, é muito grave. 
Destacou que, como foi dito, se viesse uma fiscalização, teriam o posto interditado. Diante 
desse fato, pedia ao Executivo que tomasse providências com urgência. Expôs que julgava 
que aquilo era um depósito de lixo, não sabia que ali havia uma caixa de esgoto. Nada 
mais havendo a tratar, determinou encerrada a presente sessão, convocando os 
vereadores para a próxima sessão ordinária, dia sete de abril do ano em curso, na mesma 
hora e local.  
 
 

Sala de Sessões, 31 de março de 2014. 
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